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本报讯 （记者 汪宇露）
11 月 8 日下午， 市政协主席吴
国升， 副市长王顺大率督查组
来我县开展区块经济工作专项
督查。 县委书记项瑞良，县政协
主席华寿军，县委常委、公安局
长郑东清，县委常委、常务副县
长余建华等参加。

吴国升一行先后实地考察
了开化火车站站前广场及配套
基础设施项目、 浙江海纳半导
体有限公司、 绿道网项目和大
棚坞房地产开发项目， 详细了
解我县相关工作开展情况。

在经过实地督查和听取情
况汇报后， 吴国升对我县前三
季度经济运行情况表示肯定。
吴国升指出， 深入分析开化当

前的经济形势， 既要看到工作
的亮点，也要找到问题的症结。
要重点关注“经济运行是否在
合理区间”“结构是否优化”“有
效投资情况”和“质量效益”等
内容， 针对工业发展存在的问
题，积极采取措施应对，围绕短
板抓好攻坚。

就做好下一阶段工作，吴
国升强调，要全力冲刺，确保实
现“全年红”。 要坚定信心，保持
定力，坚持保护生态、绿色发展
路径不动摇，鼓足干劲，攻坚冲
刺， 努力实现年初确定的各项
发展目标； 要盯紧重点项目和
重点产业，强化要素保障服务，
全力抓开工、抓进度、抓建设，
深入挖掘发展潜力。

吴国升要求， 要精心谋划
明年经济工作。 要以十九大精
神为指导， 深入贯彻落实五大
发展理念， 既在大局下思考和
行动， 也要按照开化的发展定
位和产业布局，有所侧重；要明
确发展重点，紧紧抓住建设“大
花园”的重大机遇，加快把生态
资源转化为发展动能； 要进一
步加大招商引资力度， 特别是
加快对重大项目的谋划、 包装
和推进，以大项目、好项目来促
进结构优化和动能转换； 要继
续深化“多规合一”、钱江源国
家公园体制试点等改革， 力争
在重点领域和关键环节取得更
大成效， 不断营造良好的营商
环境。

市督查组来我县
开展经济工作专项督查 本报讯 （记者 余红军）

11 月 8日，我县举行“禾中·开
化龙顶特色小镇”项目规划汇
报会。 禾中建设投资集团总经
理李向东、 副总经理郭景全，
县领导项瑞良、张伟刚、余尧
正、程君标、方铭、顾劲立、方
金菊等参加汇报会。

禾中·开化龙顶特色小镇
项目由北京禾中建设发展有
限公司投资建设，选址于芹阳
办事处十里铺村茶场区块。 项
目以打造茶产业现代化全产
业链综合服务平台为抓手，以
茶产业、茶文化、茶旅游、茶体
验为主要建设内容，打造面向
“一带一路”的“茶译浙里”人
文复兴发展实践区。 项目建设
周期为五年，分三期建成。

座谈会上，禾中建设投资
集团就项目建设规划、功能定
位等情况作了详细汇报。 在听
取有关情况介绍后，与会人员
一致认为，该项目发展方向清
晰，规划定位较高，令人耳目

一新，是一个高端的综合型精
神文化产业。 但也存在主题不
够突出、 各区块衔接不顺畅、
技术支撑不强等问题。

在听取与会人员发言后，
县委书记项瑞良指出，龙顶茶
产业是开化县农业支柱产业，
具有良好的发展基础和广阔
的发展前景。 龙顶特色小镇项
目开发对提升开化龙顶知名
度，促进茶产业发展有着重要
意义。 同时，他表示，项目谋划
要跳出龙顶、跳出开化、跳出
茶产业，做到既立足本地资源
优势， 又汇聚天下茶人而用
之，将小镇打造成集天下名茶
于一体的百茶园、 百茶馆，使
之成为高端茶文化交流和茶
人集聚的场所。 希望禾中建设
投资集团突破现有束缚，进一
步深化项目规划方案，突出建
设主题，丰富业态布置。 开化
将以最优质的服务、最宽松的
政策做好服务工作，促进双方
合作共赢。

我县举行“禾中·开化龙顶
特色小镇”项目规划汇报会

11月 9日，2017年度全县中小学生田径运动会在开化一中收官。据了解，来自全县 32所学校共 636
名中小学生参加了 159 项 174枚金牌的角逐。 经过三天的激烈比赛， 北门小学获得小学甲组总分第一
名，苏庄镇小学获得小学乙组总分第一名，开化一中获得初中组总分第一名，华埠中学获得高中组总分
第一名，共有 17名运动员破县同龄纪录。 记者 余问清 通讯员 王志浩 摄

“现在我的梦想就是能够
考上浙江工商大学，希望自己
在将来能从事与自己专业相
关的工作……”日前，县职教
育中心教师严久官组织学生
开展了以“放飞职教梦”为主
题的班会，电商班的学生在班
会上一一畅谈梦想。

“习总书记在党的十九大
报告中提出‘优先发展教育事
业，努力让每个孩子都能享有
公平而有质量的教育’， 使我
们教育工作者备受鼓舞。 ”严
久官介绍。 目前，该校正大力
发展特色专业， 优化课程设
置，提高学生技能，让学生在
职高里找到自信，实现梦想。

开化中学作为县内最大
的教育出口单位，承载着开化
百姓的希望和梦想。 记者走进
开化中学， 校园里很安静，有
的教室里同学们在唰唰地奋
笔疾书，有的教室里老师正站
在讲台上为学生们悉心解题，
呈现出积极备考的繁忙景象。
开化中学校长余岳峰介绍，目
前，学校正积极应战高三的第

一次高考，努力为高三学子营
造一个好的学习氛围。 接下
去，开化中学将进一步研究学
校的发展规划和措施，落实立
德树人的根本任务，抓出好质
量，为开化的教育事业作出应
有的贡献，为“好地方”建设增
光添彩！

“对于农村学生而言，走
出大山更是他们最大的梦想，
老师应成为他们梦想的助推
器，在他们成长的道路上陪伴
前行。 ”音坑乡底本小学教师
徐淑芳说，近年来，农村教育
事业有了很大的变化，特别是
教育教学设施不断完善，教学
手段日益信息化，给农村学子
创造了良好的教学条件，也给
教师的发展带来了提升空间。

听了习总书记关于推动
城乡义务教育一体化发展、高
度重视农村义务教育的重要
论述后， 徐淑芳感触颇深，她
表示，要抓好农村教育，每一
位老师应该从自身做起，扎实
工作，站在三尺讲台上努力上
好每一节课， 教好每一个孩
子，同时用心关爱农村留守儿
童，让他们感受到家的温暖。

放飞教育梦想让学生展翅翱翔
———十九大报告引热议（十）
记者 王燕珍 见习记者 晓群

全全县县中中小小学学生生田田径径运运动动会会收收官官

本报讯（记者 余红军 丰
智慧） 在送走参加世界青年小
金属球锦标赛的各国运动员
后，11 月 9 日下午，2017 年“开
化钱江源国家公园杯” 世界女
子小金属球锦标赛开幕式在我
县南湖公园举行。

伴随着激昂的《运动员进
行曲》，裁判员队伍以及来自中
国、法国、泰国等世界五大洲的
42 个国家和地区的 43 支代表

队步入赛场。
中国掷球协会主席王延梅

宣布 2017 年“开化钱江源国家
公园杯” 世界女子小金属球锦
标赛开幕。 国际地掷球联合会
主席、 国际小金属球联合会主
席克劳迪·阿兹玛， 县委副书
记、 政法委书记余尧正分别为
开幕式致辞。 国际小金属球联
合会副主席伯纳德·奥鲁兹，县
委常委、 副县长武传宇参加开

幕式。
开幕式上，分别升中华人民

共和国国旗、升国际小金属球联
合会会旗及大会会旗。运动员代
表和裁判员代表分别宣誓。

开幕式结束后，来自 42 个
国家和地区的 43 支代表队参
加了首轮三人赛比赛。 此次女
子小金属球锦标赛于 11 月 9
日开赛至 12 日结束， 为期 4
天。

“开化钱江源国家公园杯”
世界女子小金属球锦标赛在我县开赛


